

Alltagsmenschen

Tante Trude besucht „Haus Heuer“

Trude, nicht mehr jung an Jahren,
hat von der Nachbarin erfahren:
Cafè-Sonntag ist im Haus Heuer.
Der Kuchen, lecker, gar nicht teuer,
der Kaffee gut und außerdem
sitzt man dort recht angenehm.

Trude, sonst Typ „Graue Maus“,
macht sich fein, wagt sich hinaus
und wartet auf der Gartenmauer.
Da sitzt sie, fast wie auf der Lauer,
schaut aus nach ihrer Freundin Käthe
und hofft, dass sie sich nicht verspäte.

Von ihrem Platz kann sie gut sehen.
Es ist ein Kommen und ein Gehen.
Dazwischen rot beschürzte Damen,
zumeist kennt Trude ihre Namen,
die lächelnd den Kaffee servieren.
Sie tun es gern, man kann es spüren.

Bald kommt auch Trude zum Genießen.
Das Warten kann sie nicht verdrießen.
So sprudeln dann bei Himmelstorte
der Kaffee und viele Worte.
Am Ende hat man sich versprochen:
„Wir kommen wieder, in vier Wochen!“

Dieter Lohmann
18. September 2016